

Santos reconoce «errores militares» en ataques de las Farc a la fuerza pública

El presidente Juan Manuel Santos, durante su visita a Montelíbano, Córdoba, pidió estar atentos para evitar incurrir en errores militares que puedan cobrar la vida a miembros de la fuerza pública, como el atentado registrado en Buenos Aires, Cauca, que dejó 11 uniformados muertos.

"Nosotros vamos a perseverar, pero mientras tanto, ustedes no bajen la guardia. Muchos de los golpes como el del Cauca que nos han dado a nuestras fuerzas militares han sido producto de errores militares", agregó el jefe de Estado.

El primer mandatario también le dio la instrucción a la fuerza pública de no bajar la guardia tras los recientes hechos de orden público que se han registrado en el país, después del levantamiento del cese el fuego unilateral por parte de las Farc.

"Señores coroneles, no bajen la guardia ahora que estamos pasando por una tempestad en el proceso de paz, ahora que la guerrilla dijo que iba a terminar el cese el fuego unilateral y espero que sea pasajero", manifestó Santos.

<http://www.rcnradio.com/nacional/noticias/santos-pide-la-fuerza-publica-no-bajar-la-guardia-durante-la-tempestad-215139>